



Ce vendredi 21 septembre, le candidat du MRC a répondu au micro de la radio française (Rfi) lors de la rubrique « invité Afrique » réservé spécialement aux candidats. A la question de savoir ce que ferait le professeur après être élu président, en ce qui concerne le problème dans les régions anglophones, Maurice Kamto a répondu :

« Ma première sortie officielle serait dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, c'est-à-dire les régions anglophones, pour porter un message de paix et de fraternité, pour dire aux innocentes populations qui ne sont pas des sécessionnistes, qui sont prises souvent entre deux feux, entre le feu criminel des sécessionnistes et le feu des forces de défense nationale, le feu de l'Etat, le feu républicain des forces qui défendent l'intégrité territoriale de notre pays. Pour dire à ces populations : « Vous êtes nos frères et sœurs, sortez des forêts. Je vais aller chercher ceux qui sont dans les camps de réfugiés ». Ensuite dans un deuxième temps, je mettrai en place le cadre du dialogue inclusif qui va nous permettre de mettre nos cœurs ensemble pour trouver la solution. Je n'ai jamais caché que ma préférence personnelle, c'était pour le régionalisme avec des compétences spéciales ou un statut spécial pour les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest afin de prendre en compte leur spécificité historique. Avec un transfert réel de compétences et des ressources, on pourrait trouver une solution à la crise. Mais si le dialogue national que je vais mettre en place opte pour une autre forme de l'Etat, à la majorité des Camerounais parce que j'entends soumettre au référendum le résultat du dialogue, si la préférence des Camerounais est pour la forme de l'Etat qui sortira de cette discussion, de ces

dialogues, alors je prendrai acte du choix des Camerounais. »
